

Santiago, 6 de mayo de 2024

COMUNICADO OFICIAL

Debido al brote de Anemia Infecciosa Equina (AIE) que nos afecta, el Consejo Superior de la Hípica hace un llamado a extremar normas sanitarias de higiene al interior de los corrales:

- NO reutilizar agujas y jeringas en ninguna circunstancia.
- Control de Moscas y Zancudos
- Uso de guantes para tratamiento de heridas
- Lavado de manos permanente y en todo momento.

Ante cualquier duda con respecto a algún ejemplar FS (fiebre, anemia y edema (hinchazón) en las extremidades) ponerse en contacto inmediato con el Jefe del Servicio Veterinario Oficial de su hipódromo, quien se comunicará con el SAG.

Atentamente

